

# *La police du Guatemala lance des grenades lacrymogènes contre des manifestants anti-corruption*

---



Guatemala, 16 septembre (RHC)- La Police du Guatemala a évacué des dizaines de députés du siège du parlement dans la capitale de ce pays centraméricain et elle a lancé des grenades lacrymogènes contre des manifestants qui protestaient contre la corruption.

Indignés par la crise politique qui secoue ce pays, des milliers de Guatémaltèques ont bloqué les sorties et les entrées du siège du parlement et ils ont lancé un appel à une grève nationale pour exiger la démission des congressistes.

Les parlementaires avaient approuvé mercredi deux réformes polémiques destinées à protéger les leaders politiques de possibles accusations de financement illégal.



**Radio Habana Cuba**